



CONDECORADO. Mari Carmen Izquierdo, presidenta de la AEPD, coloca a Paquillo la insignia de oro de la Asociación.

Medallero granadino en tierras de Paquillo

BÁRBARA ALCALDE

■ GUADIX. Francisco Fernández Peláez 'Paquillo' se convirtió anoche en el protagonista de la decimoquinta edición de la Gala del Deporte de la provincia al recibir la medalla de oro de la delegación en Granada de la Asociación Española de la Prensa Deportiva (AEPD). El acto se celebró en el teatro Mira de Amescua de Guadix como parte del homenaje que los periodistas rindieron al deportista, presea de plata en la prueba de 20 kilómetros marcha en los Juegos Olímpicos de Atenas 2004. La esquiadora María José Rienda Contreras fue distinguida como mejor deportista femenina del año y el piloto de motociclismo Álvaro Molina Fuentes como el mejor masculino.

Rienda recibió el premio por el tercer puesto que logró en la clasificación final de la Copa del Mundo de esquí alpino durante la pasada temporada. Superó en las votaciones realizadas por los periodistas deportivos a la ciclista Marina Girona (subcampeona de España de fondo en carretera) y la atleta Dolores Pulido (olímpica en Atenas 2004 en la carrera de maratón).

Molina se hizo acreedor al trofeo otorgado por la AEPD al conseguir el campeonato de Europa de motociclismo en la cilindrada de 250 centímetros cúbicos por se-

gunda vez, el anterior lo había conquistado en 2002. En la terna para optar al título de mejor deportista masculino figuraban también Luis Rubiales, futbolista murciano que consiguió el ascenso a Primera División militando en el Levante, y He Zhi Wen 'Juanito', primer jugador de tenis de mesa con nacionalidad española que se gana el derecho a participar en unas olimpiadas (Roberto Casares compitió en Barcelona'92 como invitado).

La elección del mejor club de la provincia no creó ninguna duda a los periodistas granadinos, que se decantaron por el Arenas de Armilla, que consumó en junio el ascenso a la Segunda División B, una situación histórica para la entidad y sobre todo por superar deportivamente al histórico Granada Club de Fútbol. El dúo de rivales para aspirar al galardón fue el formado por el Club Tenis de Mesa Villa de La Zubia que, además de participar en la División de Honor femenina, ha realizado un destacado papel en la Copa Nancy Evans, al ser el único equipo andaluz que ha participado en ella, y la Unión Deportiva Maracena, por subir a Tercera División de fútbol.

Al margen de los galardones citados, conocidos como los premios 'gordos' de la Gala del Deporte, los profesionales de la información deportiva concedieron el

► PATIO DE BUTACAS

Paquillo: "Espero que pronto podamos disfrutar de más éxitos"

Paquillo agradeció en su intervención el "apoyo de los periodistas de Granada y de toda España", pues a su juicio "se han portado muy bien conmigo todos estos años". El marchador quiso hablar del futuro y destacó: "Espero que las cosas vayan bien y pronto podamos disfrutar de más éxitos". A su vez tuvo elogios para el presidente de la AEPD, Nono Hidalgo.



Molina: "Mi sueño es ser campeón del mundo"

Álvaro Molina fue contundente: "Mi sueño es ser campeón del mundo y voy a seguir luchando para ello". Tras dar las gracias por el premio recibido, tuvo palabras para los periodistas y afirmó que "se han portado maravillosamente conmigo", y no se olvidó de "dar las gracias" a los que le han ayudado.

Rienda: "Es todo un orgullo ser la mejor deportista"

María José Rienda, que no pudo asistir por estar compitiendo, agradeció el trofeo recibido mediante una proyección de vídeo y, en su intervención, expuso que "es todo un orgullo ser nombrada la mejor deportista" y se mostró satisfecha por comprobar que "se valora todo, mi tesón y mi trabajo".

título a los valores humanos al entrenador del Guadix Club de Fútbol, Pedro Muro, un accitano que además imparte docencia como profesor de Educación Física en el Instituto de Educación Secundaria Acci.

El reconocimiento denominado a la leyenda deportiva lo obtuvo Pepe Macanás, que fue jugador del Real Madrid y Granada Club de Fútbol, y que sigue vinculado a la capital de la provincia, en la que se ha establecido.

También hubo premios especiales para el Ayuntamiento de Villanueva de Mesía, por su trabajo por el deporte (natación y petanca); CajaGranada, por su equipo de tenis de mesa, que llegó a la semifinal de la Copa de Europa; el presidente de la Federación Española de Baloncesto, José Luis Sáez, en

PRINCIPALES PREMIADOS

María José Rienda y Álvaro Molina, mejores deportistas, y el Arenas de Armilla, club más destacado

relación a ser Granada una de las sedes del Eurobasket 2007; y José Manuel Ruiz Reyes, jugador paralímpico de tenis de mesa.

Como colofón a la Gala del Deporte, que registro una excelente afluencia de espectadores, brillaron las distinciones efectuadas al Club Baloncesto Granada, por su retorno a la Liga ACB, y a los ciclistas granadinos Carlos García Quesada y Francis Cabello. De igual modo, el público asistente al teatro accitano disfrutó con la presencia de Roberto Heras, tres veces ganador de la Vuelta Ciclista a España, y Luis Aragonés, seleccionador español de fútbol.